

Feu de véhicule GPL accolé à une maison d'habitation Gandelain - 27/06/2018

Le Centre de Traitement des Alertes reçoit un appel mercredi 27 juin à 21h29 pour un feu de véhicule léger. Rapidement sur les lieux, le CCR Saint Denis-sur-Sarthon se trouve confronté à un feu de voiture alimentée au GPL totalement embrasée et accolée à une maison d'habitation, avec la présence d'une victime légèrement brûlée. Les premiers secours seront rapidement renforcés par un Véhicule d'Assistance et de Secours aux Victimes de St Denis-sur-Sarthon, un Camion Citerne Rural de Carrouges, de l'Echelle Aérienne, de l'équipe Risques Technologiques et des Moyens d'Eclairage d'Alençon ainsi que du CCGC Rânes. Le propriétaire brûlé sera pris en charge et transféré sur le Centre Hospitalier d'Alençon. Au vue de la propagation du sinistre à l'habitation, 4 lances à eau seront nécessaire pour parvenir à l'extinction du sinistre. Cette opération a été gérée par le chef de colonne ainsi que par le chef de groupe St Denis-sur-Sarthon.

